

Noticia publicada en Diario Vasco sección Gipuzkoa Al Día, el lunes día 16 de Abril de 2012.

AL DÍA

Mantienen los paros de ocho horas para hoy, el miércoles y el día 26 en las ITV de Irun y Urnieta

16.04.12 - 01:53 - DV | [SAN SEBASTIÁN.](#)

El Comité de Empresa de las ITV de Irun y Urnieta informó ayer que las dos estaciones de Urnieta e Irun mantienen los paros de 4 horas en cada turno convocados para hoy, el miércoles y el próximo día 26. En concreto, el paro se prolongará entre las 10.45 y las 18.20 horas (dos turnos). El servicio de inspección técnica de vehículos se retomará con toda normalidad a partir de dicha hora. Los representantes de los trabajadores remitieron una nota en la que indicaron que «ante la falta de avance o propuesta de acuerdo» en la negociación para renovar el convenio que finalizó el 31 de diciembre del año pasado retoman las protestas. La primera convocatoria fue el pasado 29 de febrero, tras la cual se sucedieron las reuniones con la empresa «para intentar el desbloqueo de la situación». De hecho, la última jornada de paro del 27 de marzo fue desconvocada, pero ahora el comité de empresa ha vuelto a anunciar nuevas protestas «en defensa del acuerdo y su renovación».